

Bentuk sinergitas TNI-Polri, Dandim 1418/ Mamuju hadir dalam kunker Kapolda Sulbar di Polresta

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Aug 1, 2023 - 16:20



Mamuju – Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, SE bersama Bupati Mamuju Hj. Sutina Suhardi dan Kapolresta Mamuju Kombes Pol Iskandar dan Forkopimda menghadiri kunjungan Kerja (Kunker) Kapolda Sulbar Irjen Pol. DRS. Adanf Ginanjar di Kapolresta Mamuju, Jalan KS. Tubun Kabupaten Mamuju Prov. Sulbar. Selasa (01/07/2023).



Dalam kunjungan kerjanya, Kapolda mengajak jajarannya di Polresta Mamuju agar bersama pemerintah dan pihak terkait mencari solusi menurunkan angka stunting di Sulawesi Barat.

” Hari ini kita kunjungan pertama di Polresta Mamuju karena Polresta yang terdekat di dalam kota Mamuju. Disamping kunjungan, kita juga ada program dari bapak Presiden terkait penurunan angka Stunting khususnya di Sulawesi Barat, ” kata Kapolda.

Sementara itu, Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, SE mengatakan, TNI sangat mendukung terhadap program Presiden RI dalam penanganan penurunan angka stunting.

” Sebagai bapak Asuh anak stunting yang telah diperintah oleh Bapak Kasad, rasanya sangat ter support dengan adanya program kerja Kapolda Sulbar yang menggalakkan kepolisian yang juga ikut peduli dengan stunting,” Ucap Dandim. Orang nomor satu di Makodim 1418/Mamuju itu, tetap akan melakukan Kolaborasi antara TNI-Polri, BKKBN, Dinker, Dinsos, dan seluruh stakeholder yang ada dalam penanganan masalah stunting.



” Dalam menggalakkan stunting ini, kita dalam hal ini Korem 142/Tatag, Polda Sulbar, Kodim 1418/Mamuju, Polresta Mamuju, dan Pemda, tentu akan berkolaborasi di lapangan dalam menekan angka stunting dan mudah-mudahan tahun ini kita bisa maksimalkan, ” Pungkasnya.

Untuk target Stunting, Dandim menjelaskan bahwa selama ini sudah berjalan dalam membantu Pemerintah Daerah dan semaksimal mungkin dalam membantu menurunkan angka stunting di wilayah kodim 1418/Mamuju yang menaungi dua wilayah yaitu Mamuju dan Mamuju Tengah.

” Jadi harapan kami dengan adanya support dari Kapolda Sulbar, tentunya kami forkopimda kabupaten mamuju berserta jajaran akan selalu berkolaborasi untuk berkerja bersama -sama di lapangan untuk meyakinkan data maupun tindakan bagaimana caranya kita memberikan nutrisi tambahan kepada anak-anak yang sudah stunting, serta kita menekan perkawinan dibawah umur dan memberikan atensi-atensi, ” Tutup Dandim 1418/Mamuju.